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“O Município nunca deixou de estar atento. Hoje nós temos aproxi-
madamente 1,8 mil câmeras, a maioria dessas câmeras estão nas 
escolas, onde é possível fazer esse acompanhamento, fazer esse 
monitoramento. Mas, precisamos fazer alguma coisa efetiva, nós 
precisamos fazer alguma coisa para levar mais segurança para 
todas as famílias.” A declaração é do secretário da Casa Civil de 
Cascavel, Thiago Stefanello, que a pedido do prefeito Leonaldo 
Paranhos que está em Brasília, comandou reunião com as for-

ças de segurança para debater medidas a serem implantadas 
nas escolas e Cmeis do Município. A reunião de emergência foi 
convocada após o ataque ocorrido em Blumenau (SC), quando 
um homem pulou o muro de uma creche com uma machadinha e 
tirou a vida de quatro crianças e deixou outras cinco feridas. Ste-
fanello pediu calma a população e afirmou que não há nenhuma 
informação de supostas ameaças em Cascavel. Mais uma vez o 
Brasil chora e está de luto por conta da violência.

Segurança: Cascavel reúne forças
para ação preventiva que garanta
tranquilidade para escolas e Cmeis
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CAMPOS NETO
Presidente do BC
diz que arcabouço
não deve provocar
queda nos juros
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Com alto índice
de infestação do
mosquito, Toledo

dispara alerta
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Operação Semana
Santa terá restrição
de tráfego e reforço

do policiamento
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MEC suspende cronograma de 
implantação do Novo Ensino 
Médio, porém, medida não vai 
interferir no ano letivo 2023
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Mais cidadania  
no trânsito

Faz parte da missão do SENAR-PR preparar as pessoas 
do meio rural para o exercício da cidadania. Hoje um dos 
espaços em que mais somos testados nesse sentido é o 
trânsito. Excesso de velocidade, ultrapassagens proibidas, 
uso do celular ao volante e outros episódios semelhantes 
explicam por quê hoje a maioria dos acidentes fatais tem 
origem em falhas humanas, o que inclui imprudência, 
desatenção e negligência.

A causa é séria e merece atenção: a cada 15 minutos 
uma pessoa morre em acidentes de trânsito no Brasil. 
Para tentar mudar esse cenário, o SENAR-PR incluiu no 
currículo dos programas Aprendizagem de Adolescentes 
e Jovens (AAJ) e Jovem Agricultor Aprendiz (JAA) 
conteúdos sobre educação no trânsito. A medida vai ao 
encontro das metas definidas pela Organização Mundial 
de Saúde (OMS) de reduzir pela metade o número de 
acidentes fatais até 2030.

A missão é gigantesca. Para contribuir com o seu 
sucesso, o SENAR-PR promoveu uma atualização 
dos instrutores destes dois programas e reformulou 
o material didático para abarcar esse tema entre os 
conteúdos trabalhados junto ao público jovem.

Com isso, espera-se que, além de cidadãos 
mais responsáveis no trânsito enquanto pedestres e 
passageiros, os participantes destes dois programas 
do SENAR-PR estejam mais conscientes das suas 
responsabilidades no trânsito lá na frente, quando 
forem tirar a primeira carteira de habilitação.

sistemafaep.org.br

Se fosse nos dias atuais, poderíamos sugerir que a BR-277 
serviu de inspiração ao escritor Carlos Drummond de Andrade, 
quando escreveu o poema “No Meio do Caminho”. Isso porque 
o fragmento “No meio do caminho tinha uma pedra / Tinha 
uma pedra no meio do caminho” converge com a realidade do 
trecho da rodovia que liga Curitiba ao litoral, já que os moto-
ristas precisam transitar em meia pista desde 14 de outubro 
de 2022, quando um desmoronamento atingiu o km 42.

Às vésperas de completar seis meses da primeira interdição 
(depois vieram outras tantas ocorrências), quase nenhuma 
medida efetiva ocorreu para solucionar a questão. E na pro-
porção inversa da agilidade (ou a falta dela) dos responsáveis 
pelas soluções, está o aumento dos dissabores enfrentados 
pelo setor agropecuário do Paraná e mesmo de outros Estados. 
Afinal, o Porto de Paranaguá é uma das principais portas de 
saída da produção brasileira, para ganhar o mundo e gerar 
renda e empregos à sociedade, além de impostos aos governos 
estadual e federal.

Hoje, diante dos incontáveis acidentes geológicos regis-
trados na estrada BR-277, podemos cravar que os setores que 
compõem a economia do Paraná, como o agronegócio, estão 
à mercê de uma briga política, que pouco agrega ao Paraná. 
Fato é que os problemas enfrentados pelos motoristas que 
transitam pela rodovia só serão solucionados com o retorno do 
pedágio. É nítido que o poder público, seja estadual ou fede-
ral, não tem capacidade para administrar as nossas rodovias, 
tamanho o abandono desde novembro de 2021, quando se 
encerraram as concessões do Anel de Integração.

Desde então, não há manutenção, ambulâncias, serviços de 
guincho e sinalização. Por outro lado, sobram buracos, mato 
alto, engarrafamentos, ocorrências geológicas e até, pasmem, 
afundamento do pavimento. Um retrato do descaso por parte 
da gestão pública que, apesar dos 25 anos que teve para se pre-
parar para renovar a concessão do pedágio, preferiu esperar, 
para usar como propaganda política o término da cobrança, e 
hoje se encontra acuada, batendo cabeça diante das intempé-
ries geológicas. Vale deixar registrado que diversas entidades 
do setor produtivo, inclusive a FAEP, desde 2018, se posiciona-
ram contra o plano do governo do Paraná de abrir as cancelas 
de pedágio. Na época, defendemos que fossem firmados adi-
tivos de contrato com as concessionárias a fim de garantir a 
continuidade do pedágio até nova licitação.

A administração das rodovias no Paraná precisa retornar, de 
forma urgente, para a mão da iniciativa privada, como acontece 
em diversos lugares do mundo. Entregar a gestão das estra-
das para empresas especializadas, que contem com profis-
sionais qualificados, geólogos e engenheiros monitorando as 
pistas e as encostas e a oferta de serviços primordiais, como 
ambulâncias e guinchos. Já se passou um ano e meio do fim 
das concessões, sendo que quase seis meses contabilizando 
acidentes geológicos, sem uma solução, apesar dos proble-
mas gerados aos motoristas, empresas, setores produtivos e 
economia. Drummond que me desculpe, mas precisamos tirar 
a pedra do meio do caminho.

Ágide Meneguette,
presidente do Sistema FAEP/SENAR-PR
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Tinha uma pedra no meio 
do caminho...da BR-277

falecimentos
Gecy Maria Marchiore (89)
Jose Gusatti (66)
Delson Jose Meurer (71)
Valter Prestes (70)
Maria Costa do Amaral (76)
Ordenila Demaman Faoro (86)

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

Cascavel - Com 33 casos 
confirmados de dengue, um 
de chikungunya e um alto 
risco de infestação, o traba-
lho de combate ao mosquito 
Aedes aegypti não para em 
Cascavel.  As caçambas dis-
ponibilizadas pela Secretaria 
Municipal de Saúde estarão de 
hoje (6) até a próxima segun-
da-feira (10) no Bairro Alto 
Alegre, para que a população 
possa destinar lixo de pequeno 
volume que podem acumular 
água e favorecer a proliferação 
do transmissor.

Durante esses dias, os 
agentes de endemias tam-
bém farão vistorias e orienta-
ções, bem como tratamento e 
notificação dos moradores em 
mais de 2,5 mil residências. Ao 
todo, as caçambas estarão em 

Toledo – A Secretaria Municipal 
de Saúde de Toledo divul-
gou ontem (5) o resultado do 
segundo Liraa (Levantamento 
Rápido de Infestação do Aedes 
aegypti) deste ano e os dados 
são alarmantes. O índice de 
infestação predial médio foi de 
4,3%, acima do recomendado 
pela a Organização Mundial 
da Saúde que é de 1%, e 
79,16% acima do levanta-
mento anterior que foi de 
2,4%. O que chama a aten-
ção é que em alguns bairros 
o índice foi muito superior. 
No Independência, por exem-
plo, foi de 21,42%, Panambi 
1 4 , 7 % ,  S ã o  Fra n c i s co  I 

14,63%, Porto Alegre II de 
11,11% e Europa II 11%, os 
cincos maiores índices. 

Isso reforça ainda mais o 
alerta quanto à situação epi-
demiológica da dengue na 
cidade, divulgada nos últimos 
dias pelo Setor de Controle e 
Combate às Endemias. Este 
levantamento foi realizado 
no começo desta semana, no 
qual os agentes de combate 
a endemias fizeram cerca 
de duas mil visitas em todos 
os bairros da cidade. Pratos 
de plantas, lixo doméstico, 
reservatórios de água, pneus 
e ralos estão entre os objetos 
onde os focos do mosquito 

que transmite a dengue e 
outras doenças foram encon-
trados com maior recorrência 
durante o levantamento.

De acordo com a coorde-
nadora do Setor de Controle e 
Combate às Endemias, Lilian 
König, o levantamento traz 
uma grande preocupação para 
Toledo. “Estamos com um gra-
víssimo risco de uma epidemia 
de dengue. Estamos preocu-
pados com a situação, pois 
todos os bairros estão acima 
de 1% e em mais da metade 
este índice passa dos 5%”, 
analisou. Lilian reforçou que a 
colaboração de todos é mais 
que necessária, é urgente.  

Toledo: Infestação do 
Aedes aegypti chega 
a 21,42% e preocupa

Cafelândia e Nova Aurora
De acordo com dados da 10ª Regional de Saúde de Cascavel, duas cidades 
da sua abrangência que estão em epidemia da doença: Cafelândia que 
tem 74 casos de dengue e Nova Aurora com 37 casos, neste novo período 
epidemiológico que iniciou em agosto do ano passado. O boletim da 
dengue desta semana do Estado confirmou mais 2.930 casos e um óbito 
por dengue no Paraná. De Chikungunya são 62 casos no Estado. 
Desde o início deste período epidemiológico, são 14.032 casos confirmados 
e 12 mortes. O novo óbito é de uma mulher de 56 anos que residia em Santa 
Terezinha do Itaipu, no Oeste. A morte foi registrada em 13 de março deste 
ano. As regionais com mais casos são Londrina com 3.705 casos, Maringá 
com 2.300 casos, Foz do Iguaçu com 2.273 e Paranavaí com 1.280 casos. 
A regional com mais óbitos é a de Foz do Iguaçu, com 5 óbitos.

Cascavel: População do Alto Alegre
pode fazer limpeza e usar caçambas

12 pontos no bairro e podem 
ser descartados no local bal-
des, pequenos potes, latões, 
vasos e lixo de pequeno 
volume. Não pode ser colo-
cados “restos de móveis”, 
eletrodomésticos, eletrôni-
cos, sofá, geladeira, restos de 
construção civil e volumosos. 

Para volumosos, a popula-
ção deve acionar a Secretaria 
de Meio Ambiente que faz a 
coleta desses itens gratuita-
mente. O objetivo é realizar 
uma destinação correta e evi-
tar que os materiais sejam des-
cartados nas ruas, em áreas de 
proteção e outros ambientes. 
Para agendar a coleta, o cida-
dão pode ligar nos telefones 
3902-1392 e 3902-1383 ou pelo 

whats 99146-1501. Atualmente, 
a espera é de cerca de 30 dias. 
O cidadão precisa informar o 
nome completo, CPF, telefone, 
endereço e enviar foto legível 
dos resíduos.

128 TONELADAS
Nessa força-tarefa com as 

caçambas para eliminar pos-
síveis focos do mosquito, já 
foram recolhidas mais de 128 
toneladas de lixo em ativida-
des nos bairros Santa Cruz, 
Santo Onofre, Esmeralda, 
Interlagos e 14 de Novembro. A 
ação mais recente foi no Santa 
Cruz, onde 26 toneladas de lixo 
foram retiradas e foi necessário 
até uma caçamba extra, além 
das 12, para retirar os entulhos.  
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Cascavel – A Prefeitura e a 
Câmara de Vereadores de 
Cascavel se reuniram ontem 
(5), com as forças de segu-
rança da cidade para deba-
ter medidas de segurança a 
serem implantadas nas esco-
las e Cmeis do município. A 
reunião de emergência foi 
convocada a pedido do pre-
feito Leonaldo Paranhos, após 
o ataque ocorrido em Blume-
nau, Santa Cataria, após um 
homem pular o muro de uma 
creche com uma machadinha 
e atacar as crianças, o ataque 
deixou quatro crianças mortas 
e cinco feridas. 

Na semana passada, outro 
ataque em uma escola em São 
Paulo foi registrado. Um aluno 
matou a professora com gol-
pes de faca e deixou outras três 
feridas, além de um estudante. 
Desde 2011, mais de 10 esco-
las foram atacadas por crimi-
nosos no Brasil. O prefeito de 
Cascavel, Leonaldo Paranhos 
cumpre agenda em Brasília e o 
encontro foi comandado pelo 
secretário da Casa Civil Thiago 
Stefanello. 

Após a reunião, Stefanello 
conversou com a imprensa e 
falou sobre as medidas que a 
Prefeitura de Cascavel deverá 
tomar para reforçar a segu-
rança nas escolas. Segundo ele, 
o Município pretende realizar 
ações de curto e longo prazo, 
com o objetivo de criar medidas 
para agir de forma preventiva a 
esse tipo de situação. De acordo 
com o secretário, atualmente 

Após ataques em SP e SC, Cascavel reúne 
forças para ampliar segurança nas escolas

a Prefeitura tem câmeras de 
monitoramento em aproxima-
damente 90% das escolas da 
rede municipal. 

“O Município nunca dei-
xou de estar atento. Hoje nós 
temos aproximadamente 1,8 
mil câmeras, a maioria des-
sas câmeras estão nas esco-
las, onde é possível fazer esse 
acompanhamento, fazer esse 
monitoramento. Mas, precisa-
mos fazer alguma coisa efetiva, 
nós precisamos fazer alguma 
coisa para levar mais segu-
rança para todas as famílias.”

A primeira medida rea-
lizada pelo Poder Público, 
antes mesmo da reunião foi 
determinar que a Secreta-
ria de Segurança de Cascavel 
colocasse os veículos e pro-
fissionais em uma espécie de 
ronda ostensiva nos centros 
de educação. “Já foi determi-
nado desde o meio-dia para o 
secretário de Segurança para 
que nós possamos colocar nos-
sos veículos como um ponto 
de apoio as escolas, tendo 
uma presença mais ostensiva 
da Guarda, se revezando nas 
escolas do município de Casca-
vel.” Segundo Thiago, a mesma 
medida foi repassada pela PM 
para que esse apoio fosse pres-
tado nas escolas da rede esta-
dual de ensino.

Além disso, Stafenello afir-
mou que o secretário de Segu-
rança deverá se reunir com os 
diretores de escolas e Cmeis 
para repassar informações e 
orientações de segurança que 

deverão alterar as rotinas nas 
escolas e Cmeis. Uma das alte-
rações será quanto ao atendi-
mento nas portarias das escolas. 

“Nós também vamos refor-
çar as orientações para todos 
os nossos diretores, faremos 
uma reunião onde o Dr. Pedro 
(Secretário de Segurança) 
levará informações, orien-
tações pedindo para que os 
portões permaneçam sempre 
fechados; pedindo para que 
se atenda primeiro pelo inter-
fone, para poder passar mais 
segurança para os funcionários 
e para os familiares. Também 
solicitamos uma relação para a 
secretária de Educação daque-
las escolas que ainda não tem 
câmeras para que nós possa-
mos fazer a instalação assim 
que possível.”

Já quanto as medidas em 
longo prazo, Stefanello infor-
mou que já foi encaminhado à 
Procuradoria Geral do Municí-
pio a análise de um estudo para 
contratação de seguranças para 
as escolas e a implantação de 
um botão do pânico nos esta-
belecimentos de ensino.

PATRULHA ESCOLAR
O comandante da Patrulha 

Escolar, Tenente Paulo Roberto 
que também participou do 
encontro, falou que o 6° Bata-
lhão irá trabalhar de forma inte-
grada com os órgãos de segu-
rança do município para garantir 
a segurança nas escolas.

“O batalhão de Patru-
lha Escolar vai continuar o 

trabalho preventivo e também 
repreensivo quando necessá-
rio, de maneira integrada com 
o 6° Batalhão, com a guarda 
municipal para garantir a segu-
rança da comunidade escolar.”

AJUDA DA POPULAÇÃO
O secretário Thiago Stefa-

nello ainda pediu para que a 
população fique atenta com 
pessoas e comportamentos 
estranhos e que entrem em 
contato com a Prefeitura ou 
com as forças de segurança 
em caso de suspeita.

“Contar sempre com a 
ajuda da população. Quando 
identificar algo nas redes 
sociais, quando identificar 
alguém estranho próximo 
às escolas, próximos as suas 
casas, entrem em contato 
no número 153. Avise a segu-
rança, avise as forças policiais 
para que nós possamos tomar 
as medidas. A população toda 
estando vigilante, vai nos aju-
dar a agir de forma preventiva.”

“Escola não é prisão”
Thiago Stafanello também 

salientou que a situação é preo-
cupante, contudo, mostra que o 
Poder Público está trabalhando 

para tranquilizar os país e alunos. 
“Você ter o interfone, você ter a 
trava ou os detectores de metais 

não é suficiente porque nós vimos, 
no caso de hoje (ontem, em Blu-
menau) que foi pulado o muro. 

Nós também não podemos trans-
formar as escolas em um presídio, 

nós podemos erguer os muros, 
colocar arame farpado, mas vai da 

conscientização das pessoas.”
O secretário enfatizou que “a 

escola é um local de educação, 
é um local de paz e de tranquili-
dade. Precisamos fazer com que 
as pessoas tenham paciência, 
respirem; todos nós passamos 
por essa sensação de medo, 

mas precisamos levar essa infor-
mação de paz, de tranquilidade 
e mostrar que a Prefeitura em 

parceria com a Câmara de Verea-
dores vai agir de forma rápida”.

Cascavel sem ameaças
Após os acontecimentos de Santa Catarina, surgiram vários boatos que 

escolas de outras cidades também poderiam ser atacadas. Stefanello pediu 
calma à população e informou que não há nenhuma informação de que 
situações semelhantes poderão acontecer em Cascavel.

“O mais importante é levar calma a toda população, são casos esporádi-
cos que nós lamentamos muito, mas vamos tentar, de forma preventiva, nos 
antecipar a qualquer tipo de problema aqui em Cascavel. Nesse momento 
não tem nada, as pessoas podem ficar tranquilas, não existe nenhum tipo 
de fato acontecendo aqui no município de Cascavel; não temos nesse 
momento nenhuma informação a respeito disso, apenas estamos agindo 
de forma preventiva.” 

FOTOS: SECOM/SEMED
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Cascavel – A partir da primeira 
hora desta quinta-feira (6) a PRF 
(Polícia Rodoviária Federal) vai 
iniciar a Operação Semana 
Santa 2023 com foco na pro-
moção da segurança viária nas 
rodovias federais em todo o 
país. Durante os feriados, his-
toricamente há um aumento 
relevante do fluxo de veículos 
e de ônibus de passageiros nas 
rodovias, o que também contri-
bui para o aumento da violên-
cia no trânsito, por isso, durante 
os quatro dias de atividades, a 
PRF reforçará o policiamento em 
todo o estado do Paraná, além 
de redobrar a divulgação sobre 
a  restrição de tráfego. 

As ações seguem até a meia-
-noite de domingo (9), visando a 
livre circulação, a prevenção de 
acidentes e a promoção da segu-
rança. Os esforços são intensifi-
cados em locais e horários de 
maior incidência de acidentes 
graves, de acordo com as esta-
tísticas do órgão. Naturalmente, 
o objetivo é prevenir e reduzir a 
gravidade dos acidentes, bem 
como aumento a percepção de 
segurança nas rodovias federais.

De acordo com o chefe do 
Núcleo de Policiamento e Fiscali-
zação da PRF (Polícia Rodoviária 
Federal), em Cascavel, Ricardo 
Salgueiro, durante esses dias 
alguns temas receberão maior 
atenção como o excesso de velo-
cidade, ultrapassagem indevida, 
embriaguez ao volante, utiliza-
ção do cinto de segurança e dos 
dispositivos de retenção, uso do 
capacete e o uso do celular ao 
dirigir, entre outros. Essas são as 
condutas que, historicamente, 
provocam o maior número de 
fatalidades nas rodovias.

Sobre a embriaguez, Sal-
gueiro reforçou que nesses 
casos a tolerância é zero, já que 

VAGAS DE EMPREGO

Ajudante de motorista;
Ajudante de padeiro;
Ajudante de pintor;
Analista de suporte;
Assistente de vendas;
Atendente de balcão;
Atendente de cafeteria;
Auxiliar de cozinha;
Auxiliar de linha de produção;

Auxiliar de marceneiro;
Auxiliar em saúde bucal;
Borracheiro;
Carpinteiro;
Classificador de grãos;
Colocador de papel de parede;
Consultor de vendas;
Contador;
Copeiro de hospital;

VAGAS DISPONÍVEIS NA 
AGÊNCIA DO TRABALHADOR 

Costureira se máquinas 
industriais;
Cozinheiro de restaurante;
Cuidador em saúde;
Desenhista técnico;
Eletricista de instalações;
Encanador;
Encarregado de seção de 
controle de produção;

Endereço: Rua Paraná, 3648 - Centro, Cascavel, PR - (45) 3333-2400

Feriadão com policiamento 
reforçado e com restrição de 
tráfego nas rodovias do PR 

P
R

F

o álcool produz efeitos no orga-
nismo que afetam a coordena-
ção motora e sentidos e, mesmo 
em pequenas doses, diminui os 
reflexos, aumentando o tempo 
de resposta em caso de impre-
vistos. No feriadão do ano pas-
sado, a Delegacia da PRF de Cas-
cavel contabilizou um total de 8 
acidentes e 2 mortes, além de 6 
pessoas feridas. 

RESTRIÇÕES DE TRÁFEGO
As BRs 376 e 277 no sentido 

litoral terão proibição de veícu-
los articulados durante a Ope-
ração Semana Santa. Além do 
retorno da restrição de veículos 
superdimensionados, nos tre-
chos de pista simples, em todo 
estado, nos trechos das duas 
rodovias, afetados pelas obras 
de recuperação dos danos cau-
sados por deslizamentos, estará 
proibido o trânsito de veículos 
de carga articulados, como car-
retas e bitrens, nos horários de 
maior movimento.

Na BR-277, a restrição acon-
tece sempre no sentido do 
maior fluxo, na descida para 
o litoral paranaense e no sen-
tido capital, no retorno. Os blo-
queios, na BR-277, acontecerão 
na antiga praça de pedágio em 
São José dos Pinhais, no km 60 e 
no viaduto de acesso a Morretes, 
no km 30. Já na BR-376, os blo-
queios serão realizados nos dois 
sentidos e serão realizados entre 
a entrada para Campo Alto, em 
Tijucas do Sul, no km 648 e a 
praça de pedágio em Garuva, 
no km 682. 

Além disso, em todos os tre-
chos de pista simples do estado, 
os veículos ou combinações de 
veículos, passíveis ou não de 
autorização especial de trân-
sito (AET) ou autorização espe-
cífica (AE), cujo peso e dimen-
sões excedam qualquer um 
dos seguintes limites como 2,6 
metros de largura, 4,4 metros de 
altura, 19,8 metros de compri-
mento e 57 toneladas de PBTC.  

editoria e colaboradores
da redaçãoInforme 

Juros no Senado
A sessão de debates 
temáticos para debater 
“Juros, inflação e 
crescimento” será no 
dia 27 de abril, às 10h. 
A data foi confirmada 
pelo presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco. 
O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, e o 
presidente do Banco 
Central, Roberto 
Campos Neto, estão na 
lista de convidados. O 
Requerimento é de autoria 
do próprio Pacheco.

Parcelamento de 
dívidas
O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, pediu 
ao presidente do Banco 
Central, Roberto Campos 
Neto, a possibilidade 
de parcelamento de 
dívidas no Pix, sistema de 
transferências instantâneas 
do BC. Segundo o ministro, 
a ferramenta ajudaria a 
baratear o crédito no país. 
A proposta integra um 
pacote de estímulo  
ao crédito.

Pacote de joias
A defesa do ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) entregou 
à Caixa Econômica Federal 
o terceiro conjunto de 
joias recebido do governo 
da Arábia Saudita e 
incorporado ao acervo 
pessoal do ex-titular do 
Planalto, em 2019. A 
informação foi confirmada 
pela defesa de Bolsonaro 
e divulgada por Fábio 
Wajngarten, ex-secretário 
de Comunicação da 
Presidência.

Prevenção contra 
violência
O deputado estadual Cobra 
Repórter (PSD) apresentou 

PPI Petrobras
A Petrobras informou em comunicado que não recebeu 

proposta do Ministério de Minas e Energia para mudar a 
política de preço de paridade de importação, conhecido 

como PPI. A declaração veio depois de o ministro de 
Minas e Energia, Alexandre Silveira, dizer que o PPI será 
discutido depois da eleição do novo Conselho de Admi-

nistração, em 27 de abril.

Prefeito na Câmara
O prefeito de Boa Vista da Aparecida, Leonir Antunes dos 
Santos, juntamente com secretários municipais, foram 

convidados pelos vereadores de Boa Vista para apresentar 
esclarecimentos sobre a situação das estradas rurais do 
município, em especial a previsão para manutenção das 

rodovias visando o escoamento da safra. Leonir realizou a 
apresentação das demandas durante a sessão ordinária 

da Câmara de Boa Vista ontem (5).

o projeto de lei 219/2023, 
que propõe a criação 
da “Semana Estadual 
de Prevenção Contra a 
Violência e Promoção de 
Segurança nas Escolas”, a 
ser realizada anualmente 
na semana que integra 
o dia 7 de abril, “Dia 
Nacional de Combate ao 
Bullying e à Violência na 
Escola”, instituída pela Lei 
Federal nº 13.277 de 29 
de abril de 2016.

Patrulha Rural
Deputados e prefeitos da 
região Oeste se reuniram 
com o secretário da 
Segurança Pública do 
Paraná, coronel Hudson 
Leôncio Teixeira para 
reivindicar aumento de 
unidades da Patrulha 
Rural e do efetivo do 
31º Batalhão de Polícia 
Militar, localizado em 
Assis Chateaubriand. 
Durante o encontro, 
o secretário explicou 
a complexidade e a 
morosidade para a 
implantação total de 
um batalhão de polícia, 
que chega ao valor 
aproximado de  
R$10 milhões.

Assis 
Chateaubriand 
Em audiência realizada 
no Tribunal de Justiça 
do Estado do Paraná, 
o deputado e primeiro 
vice-presidente da 
Assembleia Legislativa do 
Paraná, Marcel Micheletto 
(PL), deliberou com o 
desembargador Luiz 
Fernando Tomasi Keppen, 
presidente do Tribunal, a 
instalação de uma nova 
vara judicial e o reforço 
da estrutura do Poder 
Legislativo em Assis 
Chateaubriand. 
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Enem 2024
Sobre o Enem, Camilo Santana explicou que nenhuma alteração 

na prova ocorrerá este ano, como já estava previsto, e que eventuais 
mudanças na prova para 2024, quando os três anos do Novo Ensino 
Médio estiverem implantados nas redes de ensino, serão definidas 
após a discussão dessa comissão criada pelo MEC. 

Como o ano letivo já está em andamento, e 2023 corresponde à 
implantação do Novo Ensino Médio para alunos do segundo ano, não há 
mudanças imediatas para as escolas que já promoveram as adaptações. 

Governo Federal suspende o
cronograma do Novo Ensino 
Médio; PR espera definição
Cascavel – O cronograma 
de implementação do Novo 
Ensino Médio foi suspenso 
por 60 dias a partir desta 
quarta-feira (5). A decisão foi 
publicada por meio de uma 
portaria no Diário Oficial da 
União. A decisão havia sido 
comunicada informalmente 
em comentário pelo ministro 
da Educação, Camilo Santana, 
mas agora é oficial e paralisa 
todo planejamento dentro do 
setor de educação que traba-
lhou e discutiu o tema. 

De acordo com a chefe do 
Núcleo Regional de Educa-
ção de Cascavel, a professora 
Luciana Paulista, até ontem 
não havia nenhuma informa-
ção oficial por parte da Seed 
(Secretaria Estadual de Educa-
ção), mas reforçou que o novo 
cronograma seria colocado 
em prática a partir do ano 
que vem. “Aguardamos uma 
posição do Estado sobre esse 
tema, mas isso não interfere 
neste ano letivo”, salientou. 

Luciana Paulista disse que 
a Seed deve fazer uma reunião 
nos próximos dias para tratar 
sobre o tema e que, a partir de 
então, serão repassadas infor-
mações mais precisas sobre o 
andamento e o reflexo da deci-
são. “Já temos algumas porta-
rias e essa agora veio revogar 
as anteriores”, disse Paulista. 
O ministro Camilo Santana 
disse que a decisão é neces-
sária para que a implemen-
tação seja revista, já que, 
segundo ele, “não houve um 
diálogo mais aprofundado 
sobre o seu conteúdo”. 

A portaria suspende por 60 
dias todos os prazos de outra 
portaria editada em 2021, tam-
bém pelo MEC, incluindo o 
prazo para que o Enem (Exame 
Nacional do Ensino Médio) 

Brasília - O candidato ao Prouni 
(Programa Universidade para 
Todos), que não foi pré-se-
lecionado em nenhuma das 
duas chamadas, pode disputar 
uma bolsa por meio da lista de 
espera. O prazo, aberto ontem 
(5), para a manifestação de 
interesse pela lista de espera, 

termina nesta quinta-feira (6). A 
manifestação de interesse pode 
ser feita por meio da página 
do Prouni, no Portal Único de 
Acesso ao Ensino Superior.

A lista de espera com todos 
os participantes seleciona-
dos será divulgada na pró-
xima segunda-feira (10) e ficará 

disponível para consulta até o 
dia 19 de abril no ambiente do 
Prouni. Nesse mesmo período, 
o candidato deve comprovar 
as informações diretamente 
na instituição para a qual foi 
pré-selecionado. A primeira 
edição do Prouni 2023 ofertou 
mais de 290 mil bolsas.  

MEC encerra nesta quinta-feira 
prazo da lista de espera do Prouni

atualizasse as mudanças de 
avaliação com base no Novo 
Ensino Médio. Segundo o MEC, 
essa tem sido uma reivindica-
ção de entidades estudantis 
e de muitos especialistas 
e, desde o início de marços 
deste ano, a pasta abriu con-
sulta pública para avaliação 
e reestruturação da política 
nacional de ensino médio, 
que ainda deve durar cerca 
de dois meses, com possibi-
lidade de prorrogação.

Para o ministro, não houve 
orientação adequada na forma-
ção de professores, nem adapta-
ção de infraestrutura necessá-
ria nas escolas e que “não se faz 
uma mudança no ensino médio 
de um país de uma hora para 
outra. Isso é um processo”. 
Além disso, ele enfatizou que 
a revisão incorpora a partici-
pação de amplos setores da 
sociedade e dos governos.

NOVO ENSINO MÉDIO
A atual política do Ensino 

Médio foi criada pela Lei 
13.415 de 2017, no governo de 
Michel Temer, com o objetivo 
de tornar a etapa mais atra-
tiva, implantar o ensino inte-
gral e evitar que os estudantes 
abandonem os estudos. Com o 
modelo, parte das aulas deverá 
ser comum a todos os estudan-
tes do país, direcionada pela 
BNCC (Base Nacional Comum 

Curricular). Na outra parte da 
formação, os próprios alunos 
poderão escolher um itinerá-
rio para aprofundar o aprendi-
zado. Entre as opções, está dar 
ênfase às áreas de linguagens, 
matemática, ciências da natu-
reza, ciências humanas ou ao 
ensino técnico. A oferta de iti-
nerários, entretanto, depende 
da capacidade das redes de 
ensino e das escolas.

A implementação ocorre de 
forma escalonada até 2024. Em 
2022, começou pelo 1º ano do 
ensino médio com a amplia-
ção da carga horária para, pelo 
menos, cinco horas diárias. Pela 
lei, para que o novo modelo 
seja possível, as escolas devem 
ampliar a carga horária para 1,4 
mil horas anuais, o que equivale 
a sete horas diárias. Isso deve 
ocorrer aos poucos.

Segundo dados do Consed 
(Conselho Nacional de Secre-
tários de Educação), mesmo 
em meio à pandemia de Covid-
19, as secretarias estaduais 
mantiveram o cronograma e 
todos os estados já estão com 
os referenciais curriculares do 
novo ensino médio homologa-
dos. Em 2023, a implementa-
ção segue com 1º e 2º anos e 
os itinerários devem começar 
a ser implementados na maior 
parte das escolas. Em 2024, o 
ciclo termina, com os três anos 
do ensino médio.

Tarifa em debate
A proposta de fixação da 
nova tarifa de energia 
praticada via hidrelétrica de 
Itaipu começa a ser discutida 
nesta semana, em Brasília. 
Essas tratativas prévias 
envolvem a direção-geral 
brasileira da Itaipu Binacional 
e os ministérios de Minas 
e Energia e Relações 
Exteriores. Vencida essa 
etapa, a proposta passa, 
então, a ser discutida entre 
os governos de Brasil e 
Paraguai. Desta vez, é maior 
a expectativa sobre uma 
possível redução na tarifa, 
em virtude da quitação da 
dívida para construção da 
usina, após 50 anos.

Quilômetro 42
O Departamento Nacional 
de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT) pretende 
terminar na manhã desta 
quinta-feira (6) as obras no 
quilômetro 42 da BR-277 
em Morretes, no litoral do 
Paraná. Com a conclusão 
dos serviços o órgão 
pretende fazer a liberação 
definitiva das duas faixas. 
De acordo com o DNIT, 
estão sendo instaladas 
telas e sendo feitos 
serviços de fresagem e 
recomposição do pavimento.

Aumento na tarifa
A concessionária Arteris 
Planalto Sul anunciou um 
aumento na tarifa básica 
de pedágio nas praças da 
BR-116 que cortam o Paraná 
e estão sob gestão da 
empresa. O novo valor, de R$ 
7,30, começa a ser cobrado 
a partir de sexta-feira (7). 
Atualmente, os motoristas 
pagam R$ 6,90 na tarifa 
básica.  A mudança atinge 
as praças do km 134, em 
Fazenda Rio Grande, e do km 
204, em Rio Negro, ambas 
no Paraná.

Vai expirar
A Secretaria Estadual da 
Fazenda informa que dois 
prêmios de R$ 10 mil do 
Nota Paraná ainda não 

Da Redação ADI-PR Curitiba  
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais e 
portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

Missão oficial
O deputado federal Beto Preto (PSD) está nos Estados 
Unidos participando de uma missão oficial de saúde 
composta por oito deputados e três senadores. Os 

parlamentares estão conhecendo novas tecnologias na 
área médica e funcionamento das estruturas hospitalares 

onde terão a oportunidade de ver na prática iniciativas 
que se tornaram prioridade no Brasil e que estão sendo 

trabalhadas e aprimoradas no exterior

resgatados podem expirar. O 
prazo para retirada desses 
valores é de 12 meses e 
termina nesta quinta-feira (6). 
Os  contemplados no sorteio 
de abril do ano passado são 
das cidades de São José 
dos Pinhais (RMC), bairro 
Centro (final do CPF 539-
53), e de Curitiba, bairro 
Alto Boqueirão (final do CPF 
059-80).

PRF
A Polícia Rodoviária Federal 
iniciou nesta quinta-feira (6), 
a Operação Semana Santa 
2023 com foco na promoção 
da segurança viária nas 
rodovias federais em todo o 
país. As ações seguem até a 
meia-noite de domingo (9).

Alerta de golpe
O Procon-PR aler ta a 
população sobre um novo 
golpe na praça. Trata-se do 
“falso presente” de Páscoa.
Segundo o Procon, um 
cidadão lesado nesse golpe 
recebeu uma cobrança de 
R$ 7 mil na fatura do cartão 
de crédito.

Alerta de golpe II
Santin Roveda, secretário 
da Justiça e Cidadania, 
reforçou que os golpes 
se tornam cada vez 
mais bem arquitetados 
e aumentam o risco à 
população. “As quadrilhas 
que aplicam estes golpes 
estão especializadas. Por 
isso, é fundamental ter 
todo o cuidado possível 
com dados pessoais e 
com o cartão de crédito, 
especialmente se ele tem 
habilitado o pagamento por 
aproximação”, afirmou.

Português
A UFPR está com inscrições 
abertas para curso  gratuito 
de língua portuguesa para 
migrantes e refugiados 
moradores de Curitiba e 
região metropolitana. As 
aulas ocorrem aos sábados 
pela manhã, entre 15 de 
abril e 1 de julho, no prédio 
da reitoria. 
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Contra depressão
Lula da Silva sancionou a Lei 
14.543, que institui a Semana 
Nacional de Conscientização 
sobre a Depressão, mais espe-
cificamente na data do 10 de 
outubro. O Governo propõe ações 
junto a ministéris para “promover 
perante a comunidade debates, 
palestras e eventos abrangendo 
todos os aspectos da doença” 
e estimular “implementação e a 
divulgação de políticas públicas 
para o enfrentamento da doença”.

Casa mineira
O Governo de Romeu Zema (Novo) 
em Minas é acusado por servido-
res de sucatear a Companhia de 
Habitação do Estado, o que teria 
levado ao descredenciamento do 
órgão do Programa de Melhoria 
Habitacional da União e à perda 
de R$ 4 milhões em receitas. A 
situação foi levada ao Ministério 
Público em denúncia que aponta 
a suspeita de o Governo tentar 
extinguir a Cohab sem consultar a 
Assembleia Legislativa. O déficit 
no Estado é de 500 mil casas. 
Procurada, a assessoria do 
Governo de Minas não respondeu.

Em baixa?
A situação não anda boa para o 
ex-presidente Jair Bolsonaro, após 
a fracassada “volta triunfal” que 
apoiadores esperavam. Pesquisa 
da Ipsos com 600 entrevistados 

Reforço ao SUS
Elogiado pelo presidente Lula da Silva desde seu 1º mandato como o 
melhor sistema de saúde pública do mundo (pelo menos no papel), o 

SUS ganhou um reforço na esfera ministerial, para amparo em especial 
à pesquisa e distribuição de medicamentos. O Governo criou, no âmbito 
do Ministério da Saúde, o Grupo Executivo do Complexo Econômico-In-
dustrial da Saúde (Geceis), com interface com várias pastas. A meta é 
articular ações para a inovação do sistema – Lula quer torná-lo ainda 
mais abrangente – e, claro, mais eficiente, como “reduzir a vulnerabili-

dade tecnológica” do sistema, que abre brechas para fraudes e desvios 
de produtos. O GT vai trabalhar principalmente na busca de fomento 
a pesquisas e tecnologia de vacinas e insumos farmacêuticos que 

chegem aos hospitais e postos de saúde a preços acessíveis. Maior 
desafio será convencer a indústria farmacêutica. 

no Brasil aponta que a maioria 
dos entrevistados deseja que ele 
seja responsabilizado pelos van-
dalismos e outros atos criminosos 
na sede dos três Poderes do 8 de 
janeiro em Brasília. Para 70% da 
população, Bolsonaro tem respon-
sabilidade pelo ocorrido. 

Reencontro
Geraldo Alckmin recebeu em 
Brasília há dias Marconi Perillo 
(GO) na vice-Presidência. Marconi 
anda sumido e tem tido agenda 
discreta. Conversaram sobre o 
futuro do Brasil e a importância 
da consolidação de uma base 
política ampla nos Estados e em 
nível nacional que garanta que o 
8 de janeiro nunca mais volte a 
se repetir. Conhecido defensor 
dos direitos humanos, o advogado 
Fernando Tibúrcio participou do 
encontro. 

Copa FIFA 2027
O Brasil entrou na disputa para 
sediar em 2027 a Copa FIFA de 
futebol feminino. Gustavo Vieira, 
presidente da Federação de 
Futebol do Espírito Santo, deu 
a notícia ontem ao ex-senador e 
ex-governador Ricardo Ferraço, 
um entusiasta do esporte. Um 
pool de empresários com o setor 
público vai trabalhar para fazer 
do Estado base de seleções e 
também propor partidas caso o 
País seja confirmado pela FIFA. 

Curitiba - Recursos para inves-
timentos no campo, trabalho 
de prevenção à gripe aviária, 
a abertura de mercado para as 
proteínas animais no Exterior e 
infraestrutura foram os assun-
tos tratados pela comitiva 
paranaense com o ministro da 
Agricultura e Pecuária, Carlos 
Fávaro, nesta semana, em Bra-
sília. Participaram do encontro 
a equipe Sistema Estadual de 
Agricultura e entidades repre-
sentativas do setor.

“A tônica da conversa foi 
recursos para investimento, a 
custos que sejam absorvidos 
pelo setor. Temos o entendi-
mento de que o Brasil vai con-
tinuar crescendo no agro, mas 
é preciso, dentro do espaço fis-
cal que o Brasil tem, que não se 
descuide da boa política agrí-
cola para a nova safra”, disse 
o secretário estadual da Agri-
cultura e do Abastecimento, 
Norberto Ortigara. “Foram 
defendidas políticas agrícolas 
importantes para o futuro do 
setor”, afirmou.

A comitiva falou sobre 
algumas dificuldades do meio 
rural, em especial no que diz 
respeito à armazenagem. Foi 
apresentado ao ministro um 
levantamento acerca da alta 
ocupação deste espaços no 
Paraná. “Fizemos um pedido 
especial que seja contemplada 
a estrutura de armazena-
mento, e também infraestru-
tura e logística de transporte 
para absorver a safra”, expli-
cou o presidente do Sindicato 
e Ocepar (Organização das 
Cooperativas do Estado do 
Paraná), José Roberto Ricken.

Representando o setor 
privado, o diretor-executivo 
do Sindicato das Indústrias 
de Produtos Avícolas do 
Estado do Paraná (Sindiavi-
par), Inácio Kroetz, também 

Brasília: Comitiva do PR 
defende recursos para 
investimentos no agro

Parcerias comerciais
O potencial de exportação dos produtos paranaenses esteve entre os 

assuntos principais da reunião com o ministro. O governo federal tem 
um encontro marcado com lideranças da China, nos próximos dias, para 
firmar acordos comerciais com o país asiático. Recentemente houve 
um passo importante nesse sentido, que foi a habilitação de plantas de 
carne bovina para exportação para a China, como o frigorífico Astra de 
São Cruzeiro do Oeste. A expectativa é que esse mercado se amplie. 
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participou da reunião.

RECURSOS
Em fevereiro, o Paraná 

encaminhou um documento ao 
Ministério com sugestões para 
a formulação do Plano Safra 
2023/2024, que apresenta em 
detalhes o que as entidades 
representantes dos produto-
res paranaenses acreditam que 
seja adequado para promover 
o reequilíbrio de recursos des-
tinados a custeio, investimen-
tos e comercialização.

Na avaliação de Ortigara, 
a reunião foi positiva e aju-
dou a mostrar a importância 
do agro paranaense. “Foi uma 
conversa muito focada naquilo 
que é relevante para o Brasil, 
que é ser bom na produção 
de alimentos. Esperamos que 
de fato possamos ter um ade-
quado fluxo dentro da política 
agrícola de recursos, que é 
muito importante para econo-
mia do Brasil”, completa. 

GRIPE AVIÁRIA
Outro tema do encontro foi 

o trabalho de prevenção da 
gripe aviária. Nesta semana, 
o Ministério confirmou que o 
país continua livre da doença, 
uma notícia positiva para a 
sanidade do rebanho, a saúde 
pública e para parceiros 
comerciais. O Paraná contribui 
com cerca de 34% da produção 
e mais de 40% das exportações 
de carne de frango.

Ortigara destacou que o 

Paraná possui granjas georre-
ferenciadas, inteligência para 
tomar decisões, e estratégias 
de intervenção adequadas, 
trabalhando em diálogo com 
importadores. “Essa parceria 
é necessária. Todos temos o 
mesmo interesse, que a nossa 
avicultura vá bem, que tenha-
mos desempenho bom no 
campo, capacidade de produ-
zir com qualidade, sanidade, 
e preço competitivo. Trata-
mos do tema de forma muito 
profissional”.

O governo estadual, com os 
demais estados do Sul, estuda 
tornar a região uma unidade 
autônoma de influenza aviá-
ria. Assim, mesmo com a ocor-
rência da doença em outras 
regiões, não causaria prejuízo 
aos produtores do Sul, que 
concentram a maior parte da 
produção e exportação brasi-
leira da proteína. A demanda 
foi levada ao ministro e será 
apresentada para Organização 
Mundial de Saúde Animal.

“Precisamos nos proteger 
da enfermidade para manter a 
qualidade dos produtos para-
naenses e a sanidade do nosso 
rebanho”, disse o presidente 
da Agepar (Agência de Defesa 
Agropecuária do Paraná), Ota-
mir Martins. 

A comitiva também se encon-
trou em Brasília com o secretário 
da Defesa Agropecuária, Carlos 
Goulart, para falar sobre a inten-
sificação dos processos de bios-
seguridade no Paraná. 
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Curitiba - A chegada da Pás-
coa faz os olhos se voltarem 
à cadeia produtiva do cho-
colate, que no Paraná exibe 
bons números, como mos-
tra um levantamento feito 
pelo Instituto Paranaense de 
Desenvolvimento Econômico 
e Social (Ipardes), a partir 
de algumas bases de dados 
nacionais. O setor foi res-
ponsável por 4.061 empregos 
formais no Paraná em 2021, 
distribuídos em 56 empresas. 
Esses números asseguram ao 
Estado a segunda colocação 
no ranking nacional, atrás 
apenas de São Paulo, que 
apresenta 10.176 ocupações 
formais no citado segmento.

Os dados referem-se a 
estatísticas mais recentes da 
Relação Anual de Informações 
Sociais (RAIS) do Ministério do 
Trabalho e Previdência, levan-
tadas pelo instituto.

A indústria de chocolates 
é importante para o Estado 
porque é responsável por 

milhares de postos de traba-
lho, contribuindo, também, 
para a geração de tributos. 
“Os empregos mantidos por 
essa atividade apresentam 
um salário médio superior 
à média do mercado de tra-
balho paranaense, elevando, 
portanto, a qualidade das 
ocupações”, diz Julio Suzuki, 
diretor do Centro de Pesquisa 
do Ipardes.

A remuneração média dos 
paranaenses que trabalham na 
indústria de chocolates atinge 
R$ 3.838 por mês, suplantando 
em 22% o salário médio pago 
no Estado (R$ 3.137), conside-
rando exclusivamente as ocu-
pações formais.

Nesse sentido, verifica-se 
que 93% dos trabalhadores 
que atuam na indústria para-
naense de chocolates apre-
sentam, pelo menos, o ensino 
médio completo, acima do 
percentual de 77% obser-
vado no total dos empregos 
formais do Estado.

Inmetro alerta sobre compras
O Inmetro (Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia) dá algumas dicas de segurança para os 

consumidores que vão às compras nesta Páscoa. Na parte que se refere à medição, por exemplo, o diretor de 
Metrologia Legal do Inmetro, Marcelo Moraes, disse, ontem (5), que os consumidores devem ficar atentos para 
o peso de produtos já embalados, como ovo de chocolate e peixe congelado. Moraes frisou que “o consumidor 
tem que observar a indicação do peso líquido do que está comprando. Ele tem que ver observar o peso está 
indicado”, afirmou. Peso líquido é a quantidade do produto que o consumidor está levando. Ovo de Páscoa, por 
exemplo, apresenta numeração que serve somente de referência para o fabricante. O que interessa é o peso líquido 
que está indicado e mostra quantas gramas tem de chocolate no ovo. “Não considera nem a embalagem, nem o 
brinquedo que, eventualmente, vem dentro daquele ovo”. O diretor afirmou, ainda, que o consumidor que tiver 
dúvidas a respeito do peso líquido do ovo deve entrar em contato com o Inmetro - através da Ouvidoria - para 
fazer uma denúncia pelo número gratuito 0800 285 1818.

Páscoa: Chocolates colocam PR em boa 
posição de consumo, emprego e renda

De acordo com o secretário 
de Estado do Trabalho, Quali-
ficação e Renda, Mauro Rafael 
Moraes, o período da Páscoa 
também abre muitas oportu-
nidades de colocação no mer-
cado de trabalho com a pro-
dução e venda de chocolate e 
seus derivados.

 “Embora algumas vagas 
sejam temporárias, é inegável 
o fato de que elas são etapa 
importante para a efetivação 
ou até mesmo para o primeiro 
emprego de muitos jovens no 
Paraná”, afirma Moraes.

CONSUMO ALTO 
Além da relevante posição em 

número de empregos no setor, 
em relação ao consumo de cho-
colate, de acordo com dados do 
IBGE, cada paranaense adquire, 
em média, 1,56 quilo de choco-
late por ano, incluindo chocola-
tes em barra, bombons e em pó. 
Esses números, que constam da 
Pesquisa de Orçamentos Fami-
liares de 2018, revelam que o 
consumo paranaense é muito 
superior à aquisição média 
observada no país, que não 
ultrapassa 973 gramas anuais. 

AEN



Porque eu bem sei os pensamentos que tenho a vosso res-
peito, diz o Senhor; pensamentos de paz, e não de mal, para 

vos dar o fim que esperais. Então me invocareis, e ireis, e 
orareis a mim, e eu vos ouvirei. E buscar-me-eis, e me acha-

reis, quando me buscardes com todo o vosso coração.
Jeremias 29:11-13

Mensagem do Dia

Palavras cruzadas

Solução anterior
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Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
A relação com os colegas flui bem, sobre-
tudo com alguém mais velho ou de auto-
ridade. Sol e Lua estimulam as suas 
amizades e vida social. Um crush deve 
chegar junto pra conversar e pode tomar 
a iniciativa. 

TOURO  21/4 a 205
Se estiver viajando, foco, fé, café e muita 
cautela! Pois há risco de ter perrengues. 
A ideia de mudar de cidade pode pintar. 
Na vida amorosa, agito e popularidade 
em alta nesta quinta-feira.

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Seja à distância ou presencial, deve 
esbanjar criatividade e inovação. Tem 
tudo para conhecer gente nova, inclu-
sive num passeio ou viagem, e ter boas 
conversas com a turma. Com o mozão, 
a relação terá doses de razão e emoção. 

CÂNCER 21/6 a 21/7
Seu lado criativo e ambicioso fica em 
destaque. Trabalhos artísticos devem 
deslanchar. Seu signo tende a parecer 
manso, mas deve ficar um verdadeiro 
vulcão no amor, com direito a mais deter-
minação, emoção e ousadia.

LEÃO 22/7 a 22/8
Alianças profissionais podem trazer res-
ponsabilidades, restrições e perdas, cau-
sando instabilidade e frustração. Melhor 
usar isso para amadurecer. No fim da 
tarde, vai ficar sob o sol, leãozinho, e 
arrastar olhares como um ímã.

VIRGEM 23/8 a 22/9
Use a força dos seus objetivos pra virar o 
jogo a seu favor. Possibilidade de ganhos 
através de associações, herança ou pen-
são. Se estiver em busca de um amor, 
alguém misterioso pode despertar seu 
desejo e se tornar um achado.

LIBRA  23/9 a 22/10
Tende a agir com responsabilidade e cau-
tela, mas sem deixar de curtir e mostrar 
criatividade. Trabalho artístico e de rela-
ções públicas devem bombar.  Quem esti-
ver só vai querer um amor e pode tomar 
a iniciativa com alguém atraente, cheio 
da grana ou de fora.

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
O Sol entra num clima gostoso com a 
Lua, despeja energias poderosas na 
sua saúde e você tende a ficar firme e 
forte. Se estiver na pista, a atração deve 
falar alto e pode dar match em quem te 
chame a atenção.

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Na vida profissional, se depender de 
Vênus e Marte, você contará com energia 
porreta, terá animação e vai querer parti-
cipar de tudo nesta quinta-feira. No amor, 
as energias não poderiam ser melhores. 

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Consciente dos seus limites, do cheque 
especial e do cartão de crédito, deve 
levar as finanças com seriedade e esper-
teza. Se estiver encalhado, contará com 
motivação e coragem com o crush.

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Melhor tomar seu paracetaloka e ter cau-
tela pra não se fechar demais. Deve arra-
sar com seu conhecimento e imaginação. 
Se estiver na pista, tende a atrair vários 
pretendentes e iniciar um lance em dois 
palitos.

PEIXES 20/2 a 20/3
Marte ilumina sua Casa da Família e cola 
em Vênus, sinal de que irá encontrar refú-
gio no lar e poderá recarregar as ener-
gias ao lado das pessoas queridas. Nos 
assuntos do coração, vai dar bom. Seu 
magnetismo atrairá bons partidos.

    

Crescente
27/04 - 18h21

Cheia
06/04 - 01h37

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Quinta 6/4/2023

Parcialmente nublado
com pancadas de chuva

Paranaguá
max 24
min 21

max 29
min 20

Cascavel
max 20
min 18

Foz do Iguaçu
max 22
min 20

max 28
min 18

Curitiba
max 22
min 16

FASES 
DA LUA

Sexta 7/4/2023

Parcialmente nublado
com pancadas de chuva

Sábado 8/4/2023

Chuva

Nova
20/04 - 01h15

Minguante
13/04 - 06h12
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Compro-
misso co-
mo o Acor-
do de Paris

(?)-Título,
aplicativo
da Justiça
Eleitoral

"Love is
in the (?)",

hit dos
anos 1980

Um dos
traços cul-
turais do
sertanejo  

O líder
supremo
da loja

maçônica

Geddy (?), 
músico
cana-
dense

Discursar
prolixa e 
enfado-

nhamente

Santa (?)
do Sapu-
caí, cida-
de de MG

Tem o
som de
"S", em
cachaça

Discutin-
do relacio-
namento
(gíria)

Aranha a-
mazônica 
de hábitos
solitários

"(?) bo-
las!", ex-
pressão

de enfado

Um (?): 
uma milha

náutica
por hora

Tecla do
micro

contígua 
a F1

Claridade
noturna 

ausente no
novilúnio

(?) Noel: 
foi inspira-
do em São

Nicolau  

Sinal
exclusivo
do "N", em
espanhol

Propagar-
se em

flutuações

Conto da 
Literatura infantil

Difícil;
penosa
"Norte",
em Otan

3.000, em alga-
rismos romanos

Sustentar Interjeição
carioca

Área de aquecimento
de cavalos antes da

corrida (turfe) Feitio da
lentejoula

Cantora conhecida 
como Marrom

Dirigir
como

chefe do
Executivo

Poeta de
"Água

Corrente"

Outros nomes do ar-
trópode
rabo-de-
tesoura

Título
etíope

Locução
(abrev.)

Ernest
(?),

filósofo 
e histo-
riador

francês

Mostarda
francesa
Ampère

(símbolo)

Curvei
Serafim

ou
querubim

El. comp.:
Terra

Ditongo
de "caule"

Invenção; 
elaboração

Jules (?), drama-
turgo naturalista

Diretor de
universi-

dade

3/air — lee — esc. 5/dijon. 6/renard. 7/arengar — padoque.
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L C M
R I V A L I Z A R

B O T A F O R A
R U I M A R I
A V A N E V

B E C A M A I O
A S T R O V O S

T I R M E O
E S O A R E S

E R M O S U S
A L U N A A P E

I O N A O L
I N F R A T O R A

A A T E N A S

Mistura 
de terra 
e água

Caçoa;
debocha
(gíria)

Dois
acessórios
do hipismo

Muito
irritados;

irados

Ângela
Vieira,
atriz

A poluição
nociva à
audição

É limitada
pelo meio-

fio

"Elas 
por (?)",
novela

de 1982

Aquela que
recebe
aulas

Significa
"aumento", 
em gatona

A pessoa
que des-
respeita

a lei

Capital
da Grécia
(Geog.)

Seduzir;
encantar 

"(?) Deixar",
música

Término;
conclusão
(?) Peixoto,

repórter

Moeda
do Reino

Unido
Competir 

Festa de
despedida

de uma
pessoa
Nocivo;

prejudicial

Traje
usado por
formandos

Vogal repe-
tida em
"abelha"Carro de

lotações
Setor

hospitalar 

Anatomia
(abrev.)
(?) logo,

despedida

Sistema
público 

de saúde
(sigla)

Tu e ele
(Gram.)
Porém;

entretanto

Mês do Dia
do Trabalho
Ouro, em
espanhol

O lugar
desabi-

tado

Titânio
(símbolo)

Corpo
celeste

Jô (?),
jornalista
Sílaba de
"mulher"

Aparta-
mento (pop.)

Opõe-se
a "off"

2/on. 3/oro. 4/elas. 7/cativar. 9/infratora.
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Autônomo e Facultativo 
Valor mínimo R$ 1.302,00 20% R$ 260,40
Valor máximo R$ 7.507,49 20% R$ 1.501,49
O AUTÔNOMO que prestar serviços só a pessoas físi-
cas e o FA CULTATIVO podem contribuir com 11%
sobre o salário mínimo. Donas de casa de baixa renda
podem recolher sobre 5% do salário mínimo.

Índice em % FEV MAR ano 12m 
IPCA (IBGE) 0,84 - 1,37 5,70
IGP-M (FGV) -0,06 0,05 0,20 0,17
IGP-DI (FGV) 0,04 - 0,09 1,53

Índice FEV MAR ABR
IGP-M (FGV) 1,0379 1,0186 1,0017
IGP-DI (FGV) 1,0301 1,0153 -
* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 13,75%  | TJLP: 7,37%

BASE (R$) Alíq. % deduzir
Até 1.903,98 - -
De 1.903,99 até 2.826,65 7,5 142,80
De 2.826,66 até 3.751,05 15 354,80
De 3.751,06 até 4.664,68 22,5 636,13
Acima de 4.664,68 27,5 869,36
Dedução p/dependente: R$ 189,59; IIRR  22002222:: 8ª parcela
vence em 30/12, com juros Selic de 7,33%.

Período/ Poup. antiga Poup. nova Rem.
depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12 básica

4/3 a 4/4 0,6751 0,6751 0,1742
5/3 a 5/4 0,7125 0,7125 0,2114
6/3 a 6/4 0,7400 0,7400 0,2388
7/3 a 7/4 0,7393 0,7393 0,2381
8/3 a 8/4 0,7097 0,7097 0,2087

Ações % R$
Petrobras PN +0,25% 24,33 
Vale ON -1,82% 76,62 
Bradesco PN +0,76% 13,21 
Via ON +5,78% 1,83 
Hapvida ON -6,05% 2,33 
Alpargatas ON -9,86% 7,13

IBOVESPA: -0,88% 100.977 pontos

Iene 131,13
Libra est. 0,80
Euro 0,92
Peso arg. 211,25

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL -0,6% 5,0490 5,0500 -0,4%

PTAX  (BC) -0,6% 5,0441 5,0447 -0,7%

PARALELO -0,6% 4,9500 5,3300 -0,4%

TURISMO -0,6% 4,9500 5,3100 -0,4%

EURO -0,9% 5,5066 5,5078 -0,3%

R$/m2 JAN FEV %m %ano %12m
Paraná 2.221,44 2.223,81 0,11 0,21 10,36
Norte 2.179,35 2.167,12 -0,56 -0,60 7,57
Oeste 2.257,50 2.261,51 0,19 0,30 9,97

DÓLAR 05/04

Iene R$ 0,0385
Libra est. R$ 6,29
Peso arg. R$ 0,024
R$1: 1.418,44 guaranis

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 05/04 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA COMP. JANEIRO

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1731,02 
II R$ 1798,60 

III R$ 1859,19 
IV R$ 1999,02

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/23 a dez/23)

JJAANN FFEEVV MMAARR
TJLP (%) 7,37 7,37 7,37
Sal. mínimo 1.302,00 1.302,00 1.302,00
UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA mai/23 1.511,00 -6,50 -0,5%
FARELO mai/23 450,60 -6,80 -6,4%
MILHO mai/23 652,75 -1,00 20,9%
TRIGO mai/23 682,00 -9,50 -3,8%

SOJA 141,02 -1,1% -10,7% 140,00
MILHO 69,37 0,0% -8,0% 69,00
TRIGO 83,90 0,1% -6,5% 84,00
BOI GORDO 279,78 -0,2% 4,2% 280,00
SUINO 6,30 -0,6% -12,3% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 05/04 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja
(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no
farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 05/04 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 05/04 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 149,00 -1,3% -10,8%
SOJA Paranaguá 160,00 3,2% -6,7%
MILHO Cascavel 75,00 -1,3% -9,6%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Assalariado
Até um salário mínimo (R$ 1.302,00) 7,5%
De R$ 1.302,01 a R$ 2.571,29 9%
De R$ 2.571,30 a R$ 3.856,94 12%
De R$ 3.856,95 a R$ 7.507,49 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa
de cada intervalo de salário, e depois some os va lores
EMPREGADOR --  Taxa de 12%(Pes. físicas)

VVeenncc..::  eemmpp..  2200//0022  ffííssiiccaass  1155//0022  ddoommééssttiiccooss  0066//0022

MEI - Microempreendedor Individual 
Valor mínimo R$ 1.302,00 5% R$ 65,10
Valor máximo R$ 7.507,49 20%R$ 1.501,49

Segurados Especiais
Recolherão com 1,3% em cima do valor de suas
receitas brutas das produções rurais

Brasília - O Tesouro Nacio-
nal captou US$ 2,25 bilhões 
de investidores internacionais 
com aumento de juros em 
relação às últimas emissões. O 
dinheiro veio do lançamento, 
ontem (5), de US$ 2,25 bilhões 
em títulos da dívida externa 
com vencimento em outubro de 
2033.  A taxa obtida na emissão 
dos papéis de dez anos somou 
6,15% ao ano. No último lança-
mento desse tipo de papel, em 
junho de 2021, o rendimento 
havia sido 3,875% ao ano. Ape-
sar das taxas mais altas, fontes 
do Tesouro informaram que as 
taxas foram menores que as 
esperadas, de 6,5% ao ano. 

No maior nível para papéis 
de dez anos desde novembro 
de 2006, os juros obtidos nesta 
quarta-feira decorreram princi-
palmente da alta recente nas 
taxas básicas dos Estados Uni-
dos, que sobem desde 2022. 
Como a taxa final depende 
do rendimento dos títulos 

norte-americanos, considera-
dos os investimentos mais segu-
ros do mundo, mais um prêmio 
de risco, os juros para os papéis 
brasileiros também subiram. 

Taxas baixas de juros indi-
cam pouca desconfiança dos 
investidores de que o Brasil 
não conseguirá pagar a dívida. 
Em momentos de crise econô-
mica e de aumento das taxas 
externas como o atual, os 
estrangeiros passaram a cobrar 
juros mais elevados para com-
prar os papéis brasileiros. 

Apesar da alta dos juros no 
exterior, o Tesouro informou 
que os títulos brasileiros tiveram 
boa receptividade no exterior. A 
demanda pelos papéis brasi-
leiros superou as expectativas, 
chegando a US$ 8,5 bilhões.  
Segundo o órgão, o mercado 
internacional estava sendo 
monitorado e nesta quarta-feira 
ocorreu uma janela de oportuni-
dade (bom momento) para rea-
lizar a emissão.    

Brasília - O presidente do BC 
(Banco Central), Roberto Cam-
pos Neto, disse ontem (5) que o 
arcabouço fiscal anunciado na 
semana passada vai evitar des-
controle da dívida pública. “O 
que foi feito até agora elimina o 
risco de cauda para aqueles que 
achavam que a dívida poderia 
ter uma trajetória mais explo-
siva”, disse ao palestrar em um 
evento promovido pelo banco 
Bradesco, na capital paulista. 
Neto disse que tem uma avalia-
ção “superpositiva” das novas 
regras que devem substituir o 
teto de gastos e que reconhece o 
“esforço” da equipe econômica 
do governo federal.

O presidente da autori-
dade monetária ponderou, no 
entanto, que ainda é preciso 
saber se o texto passará por 
alterações no Congresso Nacio-
nal. “Eu acho que tem uma 
certa ansiedade ainda na parte 
das receitas, e a gente precisa 
observar como vai tramitar no 
Congresso”, acrescentou.

Campos Netos reforçou 
também que não existe relação 
mecânica entre a política fiscal 

e taxa de juros. Por isso, ainda 
que o Banco Central acompa-
nhe como o esforços impactam 
as expectativas de inflação, 
isso não significa necessaria-
mente a redução do processo 
inflacionário.

INFLAÇÃO
Em outro evento, promo-

vido pela Esfera Brasil, Cam-
pos Neto disse que a inflação 
no Brasil, que tem dificultado a 
queda na taxa básica de juros, 
tem parte da sua origem em 
um aumento da demanda por 
produtos. “A gente tem a linha 
de serviços voltando, o con-
sumo de serviços voltou para 
a linha de tendência. Mas o 
de bens, não. Ele está muito 
acima da linha de tendência. 
Você teve um deslocamento 
da demanda de bens que foi 
estrutural”, analisou.

Segundo ele, essas pres-
sões inflacionárias acabam 
se refletindo em outras áreas, 
como no mercado de energia. 
“Se eu tenho um aumento na 
demanda de bens que é estru-
tural, eu também tenho um 

aumento na demanda de ener-
gia que é estrutural. Porque 
para o mesmo valor agregado 
de bens, eu consumo quase 
cinco vezes mais energia do 
que de serviços”, disse.

O presidente do Banco 
Central atribuiu, em parte, 
esse movimento aos benefí-
cios concedidos para conter 
os efeitos da pandemia de 
Covid-19 sobre a economia. 
“Foi colocado muito dinheiro 
em circulação através de bene-
fícios monetários e fiscais. Só 
de fiscais foram R$ 9 trilhões 
em uma economia de R$ 80 tri-
lhões, mais de 10%”, ressaltou.

Campos Neto defendeu 
a política monetária, que 
tem mantido a taxa básica 
de juros em um patamar ele-
vado para conter a inflação. “A 
gente tenta suavizar o ciclo. A 
gente olha para frente. A gente 
entende que os juros altos cau-
sam esses impactos na parte 
produtiva. A gente tenta sua-
vizar isso, porque o nosso tra-
balho é fazer isso na forma que 
cause o mínimo de dano possí-
vel a economia”, destacou. 

Rio de Janeiro - Em nota divul-
gada ontem (5) à imprensa, a 
Petrobras reafirmou o compro-
misso com a “prática de preços 
competitivos e em equilíbrio 
com o mercado nacional”, evi-
tando o repasse imediato de 
volatilidades externas, provo-
cadas por agentes conjuntu-
rais, bem como de oscilações 
da taxa de câmbio.

A companhia afirmou não 
ter recebido nenhuma pro-
posta do Ministério das Minas e 
Energia relativa à alteração de 
sua política de preços. “Quais-
quer propostas de alteração 
da política de preços recebidas 

do acionista controlador serão 
comunicadas oportunamente 
ao mercado e conduzidas 
pelos mecanismos habituais 
de governança interna da com-
panhia”, indica a nota.

A Petrobras esclareceu ainda 
que ajustes de preços de pro-
dutos “são realizados normal-
mente em seus negócios, diante 
do contínuo monitoramento dos 
mercados, o que compreende, 
dentre outros procedimentos, 
a análise diária do comporta-
mento de nossos preços rela-
tivamente às cotações inter-
nacionais, o seu market share 
(quota de mercado), dentre 

Petrobras diz não ter recebido proposta e 
manterá prática de “preços competitivos”

outras variáveis”.
A nota veio em resposta ao 

o ministro das Minas e Ener-
gias, Alexandre Silveira, que 
também ontem, mais cedo, 
declarou que a Petrobras 
atualizaria sua política comer-
cial depois que o novo conse-
lho fosse eleito. Ele chegou a 
indicar qual seria o modelo, 
chamado preço de competiti-
vidade interna – PCI, que teria 
poder de reduzir em até R$ 
0,25 o preço do litro diesel.  

ABR

Tesouro capta US$ 2,25 bi no 
exterior com juros mais altos

Campos Neto diz que arcabouço ‘controla’
dívida, mas não provoca queda dos juros
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UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 
OESTE DO PARANÁ

UNIOESTE – Campus de Marechal Cândido Rondon
EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2023 - Unioeste/Campus de Marechal Cândido 
Rondon e PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/2023 – GMS (E-Protocolo nº 

20.297.720-0/2023)
OBJETO: “Contratação de empresa visando o fornecimento de combustível para 
abastecimento da frota da UNIOESTE – Campus de Marechal Cândido Rondon”.
Valor total: R$ 206.250,00. Abertura: 20 de abril de 2023, às 14h15min, na 
UNIOESTE/Campus de Marechal Cândido Rondon. Informações complementares no 
www.unioeste.br ou pelo e-mail: rondon.licitacoes@unioeste.br. MCRondon, 04 de abril 
de 2023. Kelnir Kunkel/Pregoeira.

 A nova Ram 1500 REV 2025 
– a primeira picape elétrica 
a bateria da Ram – estreiou 
mundialmente ontem (quarta-
-feira), no Salão Internacional 
do Automóvel de Nova York. 
Toda a linha Ram fornecerá aos 
clientes soluções eletrificadas 
com tecnologia avançada dis-
ruptiva e de ponta nos próxi-
mos anos.

“A Ram 1500 REV total-
mente elétrica é um marco 
monumental em nossa jor-
nada contínua para oferecer 
as melhores soluções eletri-
ficadas do setor e fortalece 
ainda mais nossa premiada 
linha”, disse Mike Koval Jr., 
CEO da marca Ram. “Acredita-
mos em trazer a gama certa de 
soluções de powertrain para 
nossos clientes e continuare-
mos a redefinir o segmento de 
picapes. Nossa nova Ram 1500 
REV supera a concorrência nas 
áreas com as quais os clientes 
mais se preocupam, incluindo 
alcance, reboque, carga útil e 
tempo de carga.”

A Ram 1500 REV 2025 ofere-
cerá aos clientes duas opções 
totalmente elétricas, incluindo 
uma bateria padrão de 168 
kW/h com alcance previsto 
de até 563 km e uma bate-
ria grande opcional de 229 
kW/h para inigualáveis 800 
km. Ambas podem adicionar 
até 177 km de autonomia em 
aproximadamente 10 minutos 
com carregamento rápido DC 
de 800 V a até 350 kW, ofere-
cendo aos clientes soluções 
de carregamento rápidas e 
convenientes.

Ram 1500 REV 2025 é 
revelada em Nova York

O carregamento bidirecio-
nal veículo-a-veículo, veículo-
-a-casa e veículo-a-rede pro-
porciona à Ram 1500 REV a 
flexibilidade de carregar outro 
veículo elétrico a bateria Stel-
lantis ou fornecer energia de 
volta à rede. Com a missão 
da Ram de facilitar a vida, a 
picape também pode enviar 
energia para uma casa durante 
uma tempestade, fazer uma 
festa na caçamba ou fornecer 
energia no acampamento ou 
local de trabalho. Um painel de 
energia na caçamba pode for-
necer até 7,2 kW, enquanto um 
painel de energia disponível no 
porta-malas dianteiro fornece 
até 3,6 kW.

O u t r o s  n ú m e r o s  d e 
desempenho direcionados 
incluem um tempo de 0 a 96 
km/h de 4,4 segundos, 654 
cv de potência e 840 Nm de 
torque, até 61 cm de submer-
são, até 6.350 kg de reboque 

e uma capacidade máxima de 
carga útil de 1.224 kg. 

A Ram está comprometida 
com a inovação e a liderança 
em powertrain com uma linha 
que consiste em tudo e qual-
quer coisa que os comprado-
res de picapes querem e preci-
sam, atendendo às demandas 
do mundo real. Hoje, a Ram 
oferece os 4x4 mais eficientes 
em termos de combustível e a 
picape de fábrica mais rápida, 
rápida e potente.

A Ram 1500 REV 2025 está 
disponível em cinco acaba-
mentos, incluindo Tradesman, 
Big Horn/Lone Star, Laramie, 
Limited e, introduzindo uma 
nova versão, Tungsten.

A Ram 1500 REV faz parte 
da contribuição significativa 
da Ram para o plano estra-
tégico Dare Forward 2030 da 
Stellantis  para liderar a forma 
como o mundo se move, ofere-
cendo soluções de mobilidade 

inovadoras, limpas, seguras e 
acessíveis. Como parte do Dare 
Forward 2030, a Stellantis está 
investindo mais de 30 bilhões 
de euros até 2025 em eletrifi-
cação e software para forne-
cer veículos elétricos a bateria 
(BEVs) que atendam às deman-
das dos clientes.

A nova Ram 1500 REV XR 
com autonomia ainda maior, 
para dominar a categoria, 
virá depois da introdução da 
Ram 1500 REV.

DESEMPENHO E EFICIÊNCIA
A Ram 1500 REV oferece 

aos consumidores um novo 

nível de desempenho com 
dois módulos de acionamento 
elétrico (EDMs) de 250 kW que 
combinam motor, caixa de 
câmbio e inversor, juntamente 
com a capacidade de tração 
nas quatro rodas. A Ram 1500 
REV 2025 tem um EDM no eixo 
dianteiro com desconexão 
automática da roda que per-
mite às rodas dianteiras girar 
livremente em determinadas 
condições, maximizando a efi-
ciência. Um EDM de 250 kW é 
posicionado no eixo traseiro 
com a opção de diferencial tra-
seiro com bloqueio eletrônico. 

A bateria padrão de 168 
kW/h tem alcance previsto de 
até 563 km e bateria grande 
opcional de 229 kW/h para 
inigualáveis 800 km. Ambas 
podem adicionar até 177 km 
de autonomia em aproxima-
damente 10 minutos com car-
regamento rápido DC de 800 
V em até 350 kW, oferecendo 
aos clientes uma solução de 
recarga rápida e conveniente. 
As vidas serão facilitadas gra-
ças ao carregamento bidire-
cional veículo-a-veículo, veí-
culo-a-casa e veículo-rede, 
que pode enviar energia para 
uma casa durante uma tem-
pestade, fazer uma festa na 
caçamba ou fornecer energia 
no acampamento ou local de 
trabalho. Um painel de ener-
gia na caçamba pode forne-
cer até 7,2 kW, enquanto o 
painel de energia disponível 
no porta-malas dianteiro for-
nece até 3,6 kW. 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Nova Ram 1500 
REV supera a 
concorrência nas 
áreas com as quais 
os clientes mais se 
preocupam
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por Luiz Aparecido BandeiradaBandeirada

Treinos coletivos
O Automóvel Clube de 

Cascavel está programando para 
o próximo dia 23 o primeiro 
treino coletivo visando a etapa 
de abertura do Campeonato 
Paranaense de Velocidade 
e Metropolitano de Marcas, 
marcada para o dia 23 de maio, 
no Autódromo Zilmar Beux. Os 
treinos serão das 8h30 às 17h30. 
Reserva de vagas com o clube. 

SuperBike Brasil
A 2ª etapa do SuperBike 

Brasil 2023 movimenta o 
Autódromo de Interlagos, em São 
Paulo (SP), com sessões para 
definir as posições de largada 
amanhã e as corridas no sábado 
(8). Os pilotos João Carneiro 
e Guilherme Brito, da equipe 
satélite Honda, estão prontos 
para acelerar as motocicletas 
CBR 1000RR-R Fireblade SP 
pela categoria principal, a 
SuperBike Pro. Destaques na 
formação de competidores 
para a motovelocidade, as 
classes Honda Jr Cup e 
Copa Pro Honda CBR 650R 
prometem disputas acirradas. 

“Mister Pódio
Ricardo Maurício estreou 

na Stock Car Pro Series no 
Autódromo de Curitiba, em 
2004, já conquistando um pódio 
pelo terceiro lugar. Dezenove 
temporadas e 295 corridas depois, 
no último domingo, ele se tornou 
o piloto em atividade mais bem 
sucedido no quesito, somando 
agora 86 pódios após o segundo 
lugar obtido na etapa disputada 
em Goiânia. Até o último domingo, 
Ricardo Maurício estava empatado 
com Cacá Bueno na quantidade 
de pódios entre os competidores 
atuais da Stock Car. O resultado 
em Goiânia também o alçou à 
condição de terceiro piloto com 
mais pódios dos 44 anos de 
história da categoria. Ricardinho 
só está atrás do imbatível 
Ingo Hoffmann, que soma 158 
pódios, e de Paulo Gomes, 
com 91. Portanto, Maurício tem 
grandes chances de superar o 
tetracampeão em número de 
pódios e, ainda em 2023, tornar-se 
o vice-líder da estatística entre 
os pilotos de todos os tempos.

Brasileiros estreiam novo carro 
no Mundial de Rali no México

“

A equipe X Rally Team, lide-
rada pelos irmãos Cristian e 
Marcos Baumgart, que somam 
cinco títulos do Sertões, fará 
sua primeira incursão interna-
cional em 2023 na disputa do 
Sonora Rally, no México, de 22 
a 28 deste mês. A prova mar-
cará, para o time baseado em 
São Paulo, a estreia do Pro-
drive Hunter T1+.

“É o início de um novo capí-
tulo para a X Rally Team. Que-
ríamos dar este passo adiante 
e estamos indo passo a passo. 

Será uma prova de adaptação 
ao carro e ao terreno, então 
será tudo novo para nós”, 
afirma Cristian Baumgart, 
tetracampeão do Sertões e 
que tem o CEO do time Beco 
Andreotti como seu navega-
dor. O Sonora Rally é a terceira 
etapa do FIA World Rally-Raid 
Championship, o campeonato 
mundial de rali cross-country, 
chamado de W2RC.

Já o campeão de 2020 do 
Sertões e atual vice-cam-
peão do maior rali brasileiro 

destaca também o espírito 
de “novidade” ao disputar 
a prova. “É um terreno dife-
rente do que estamos acos-
tumados: deserto, duna, 
muita areia. A última vez que 
competimos em um lugar 
assim foi no Dakar de 2019, 
de de UTV. Junto disso, vamos 
estrear os carros novos. Há 
muito a entender e analisar 
e estar nesta prova vai justa-
mente em direção a estes obje-
tivos”, aponta Marcos Baum-
gart, que tem Kleber Cincea 

como navegador. Serão cinco 
dias de prova, com os trechos 
cronometrados somando 
cerca de 1,5 mil quilômetros.

Recentemente, o quar-
teto da X Rally esteve na sede 
da Prodrive em Banburry, 
na Inglaterra, para conhe-
cer a estrutura da fabricante 
e acompanhar a construção 
dos carros. A empresa britânica 
dará suporte à X Rally durante 
a disputa do Sonora Rally e de 
outras provas que os brasilei-
ros disputarem.

Kauan Bernardes é líder da Mirim na Copa São Paulo 
Kauan Bernardes, de Foz do Iguaçu, foi um dos protagonistas na 3ª etapa da 

Copa São Paulo Light de Kart, disputada sábado no Kartódromo de Interlagos, 
na capital paulista. Com boas disputas, o terceiro lugar no pódio e a volta mais 
rápida na primeira bateria colocaram o piloto de novo na liderança da categoria 
Mirim. Kauan soma 29 pontos, uma mais do que Pedro Campos, o vice-líder. 
Álvaro Medeiros é o terceiro colocado, com 21, seguido de Vicente da Silva, com 
19; e  Lucas Bertanha, com 18 pontos.  
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Os irmãos Baumgart 
estreiam novo carro 
em etapa mexicana 
do Mundial de Rali
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Rio de Janeiro – O Campeo-
nato Brasileiro já começou 
para os árbitros. Durante duas 
semanas, mais de 160 árbitros 
e assistentes do quadro A da 
CBF passam por treinamento 
para a adoção de novos crité-
rios que influenciam, e muito, 
o jogo dentro de campo. 

A principal alteração está 
na análise da linha de impe-
dimento através da linha ele-
trônica. Sempre que a linha 

do atacante sobrepor a do 
defensor, o lance passará a ser 
válido. Até agora, as análises 
apontavam para lance irregu-
lar. Na prática, a medida bene-
ficia o ataque e busca validar 
mais gols. 

A parte disciplinar também 
será acentuada, com determi-
nação de aplicação de cartão 
para jogador que reclamar ou 
seguir o árbitro nos momentos 
de checagem de imagem. 

Outra novidade, também 
para lances analisados pelo 
VAR, é que o árbitro informará 
aos torcedores a sua decisão 
através de sistema de som, tal 
qual já acontece na NFL, do 
futebol americano. 

Os acréscimos de tempo, 
agora, também serão contados 
para comemoração de gols, 
além de substituições, atendi-
mento a jogadores lesionados, 
entre outros.  

São Paulo – Mais dois brasilei-
ros estreiam na Taça Liberta-
dores nesta quinta-feira (6). O 
Corinthians viajou até o Uru-
guai, onde enfrenta o Liver-
pool, enquanto o Atlético-MG 
recebe o Libertad, do Paraguai. 
Ambos iniciam a caminhada 
com o objetivo de quebrar o 
jejum de títulos e tentar pas-
sar de fase em grupos onde 
são considerados favoritos. 

O Atlético está no grupo G, 
que tem o Athletico e o Alianza 

Toledo – A partir da próxima 
semana a bola vai rolar para 
o Troféu Ivo Campagnolo de 
futebol, em Toledo, reunindo 
atletas com 60+ e valorizando 
a história do futebol amador 
da cidade. O nome é uma 
homenagem a um dos gran-
des incentivadores do futebol 
amador e que se tornou um 
dos responsáveis por levar o 
Toledo ao futebol profissional 

na década de 70. 
As inscrições para o torneio 

estão abertas até o dia 11 de 
abril e devem ser feitas na 
Smel ou na Associação Ouro 
e Prata. Cada equipe poderá 
inscrever até 16 atletas, um 
técnico e um auxiliar técnico. 
Será permitida a inscrição 
de atletas que completem 60 
anos em 2023 e um goleiro que 
tenha entre 55 e 59 anos.

São Paulo – O São Paulo 
estreia contra o Tigre, da 
Argentina, nesta quinta-feira, 
às 21h (de Brasília), fora de 
casa, pelo Grupo D da Copa 
Sul-Americana. O técnico 
Rogério Ceni deve promover 
mudanças na equipe, que 
não poderá contar com Cal-
leri e Diego Costa, suspen-
sos pela expulsão 
na final do ano pas-
sado, contra o Inde-
pendiente Del Valle.

Além das ausên-
cias de Calleri e Diego 
C o s ta ,  G a l o p p o, 
Welington, Ferraresi, 
Moreira e Igor Vini-
cius são desfalques 

por conta de lesões. Gabriel 
Neves, com dores no tornozelo 
esquerdo, também não viajou.

A provável escalação tem 
Rafael; Beraldo, Arboleda e 
Alan Franco; Nathan (Rafinha), 
Pablo Maia (Luan) e Rodrigo 
Nestor, Welington Rato e Caio 
Paulista; David e Luciano.

Galo e Timão iniciam caminhada
Lima, que empataram na 
última terça-feira. Para a par-
tida desta noite, o time tem 
boa parte dos titulares sem 
condições de atuar. Pavón 
e Hulk (suspensos), Hyoran, 
Allan, Alan Kardec, Arana e Igor 
Rabello estão no DM (Departa-
mento Médico), além de Bruno 
Fuchs, em transição.

Já o Corinthians está no 
grupo E, que teve a vitória 
do Argentino Juniors sobre o 
Independiente del Valle por 1 

Porto Alegre – Discurso unâ-
nime dos jogadores do Inter-
nacional após o empate com 
o Independiente Medellin na 
estreia da Libertadores. O 
empate em 1 a 1 foi conside-
rado um ótimo resultados e, no 
entendimento de todos, pode 
ser importantíssimo na hora de 
definir a vaga. 

“Foi um grande jogo da 
nossa equipe. Merecíamos os 
três pontos. Muito mais pelo 
primeiro tempo, quando tive-
mos chances claras, mas valo-
rizar este ponto. Uma grande 
atitude da equipe, acreditando 
até o final. Temos dois jogos 
em casa para buscar os seis 
pontos”, avaliou Alan Patrick, 
autor do gol de empate. 

A próxima partida pela 
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a 0. Em seis jogos de Liberta-
dores em território uruguaio, o 
Timão nunca perdeu. São três 
vitórias e três empates

O time terá uma mudança 
de última hora, já que o 
zagueiro Caetano se machucou 
no último treino e será substi-
tuído por Balbuena. Fausto 
Vera deve voltar ao time titular, 
na vaga de Adson. Já Renato 
Augusto, recuperado de lesão 
no joelho, também retorna à 
equipe. 

Corinthians tem 
retrospecto favorável 
em jogos no Uruguai

Internacional valoriza empate fora de casa
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Libertadores será no dia 18 de 
abril, quando recebe o Metro-
politanos no Beira-Rio. Uma 
semana antes, a equipe volta 

a campo pela Copa do Brasil. 
No dia 11, o time inicia a cami-
nhada diante do CSA, também 
em casa. 

Brasileirão terá novos critérios para arbitragemVeteranos terão torneio em Toledo

 SAOPAULOFC.NET 

São Paulo estreia com mudanças
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WILLIAN VENDE
Vende casa no Florença com aprox. 
60m², sendo 1 suíte, 1 quarto, mais 
dependências sala e cozinha com 
pé direito alto, fino acabamento, por 
apenas 350mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
207302.

WILLIAN VENDE
Vende imóvel (industrial, comercial) 
frente BR 277 com aprox. 15m de 
testada para a mesma, área total de 
aprox. 1.050m² contendo um barracão 
de aprox. 270m², ótima localização 
por apenas R$ 1,100.000,00. F: (45) 
99922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-207310.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-207319.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-207315.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanente). 
R$ 249.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-207317.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-207314.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 270m² (10X27) no 
Santo Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Santa Cruz, (preservação 
permanente). R$ 130.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-207318.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes. R$ 1.800.000,00. Aceita 
carros e parcelamento. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-207316.

TERRENO CENTRO
Vende-se terreno, 1100 m² 20x55 Rua 
Antonina, entre as Ruas Tiradentes e 
Siqueira Campos F: (45) 99822-6583 
e F: (45) 3037-4037 CRECI 11918  CI-
207268.

WILLIAN VENDE
Vende terreno no bairro Ninho da 
Cobra (pioneiros catarinense) com 
315m², sendo 15m de frente, terreno 
plano. R$ 330.000,00. Contato: 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-207294.

WILLIAN VENDE
Vende fração de terreno no 
bairro Ninho da Cobra (pioneiros 
catarinense) com 157m², sendo 
7,5m de frente, terreno plano. 
R$180.000,00. Contato: Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-207297.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
207296.

WILLIAN VENDE
Vende área com 12 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 9 alq. mec. por 
apenas 2.000sc o alq. F:  (45) 99922-
7904  Willian Serafim  CRECI 19806f  
CI-207299.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, um 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$350 mil. F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-207292.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localização 
com casa de alvenaria, casa de 
madeira, reserva de mata nativa, 
apenas 2.500 sc. de soja por alq. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207293.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura CASA DE CAMPO por apenas 
700 mil, aceita troca até 60% do valor. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207295.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 20.000m² 
a aprox. 6 km do asfalto, sendo aprox. 
17 km do centro de Cascavel, com 
beira de rio e mata nativa. Excelente 
oportunidade para ter sua casa de 
campo em uma região rural por 
apenas 300mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
207298.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza, bem 
localizada, por apenas 45.000 sc de 
soja, podendo ser negociado, entrada 
mais 3 anos. F: (45)  99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
207304.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual, sendo aprox. 
3 km do asfalto, ótima para moradia 
ou lazer, estrada boa, topografia com 
leve declive, por apenas 650 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207307.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 6,5 alq. com aprox. 
4,5 alq. mec. em Cascavel, próximo 
do asfalto, excelente localização, bom 
de água. Por apenas 3.500 sacas 
de soja por alq. sendo um total de 
22.750 sacas, forma de pagamento 
entrada de 50% mais 1 ano. F: (45) 
999227904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-207306.

ADESIPEL GRÁFICA 
CONTRATA

Impressor com experiência em 
máquina rotativa flexográfica 06 
cores + verniz UV. Para trabalhar em 
Dourado/MS. Salário + Benefícios 
à combinar. F: (67) 99997-1833 ou 
adesipel@terra.com.br  CI-207272.

VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-207326.

BMW 32 0I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-207322.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0, 16V 4x2, 2018, preto, flex, 
automático, luxuoso, completo, 
higienizado, espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00. F: (45) 99988-3377.
  CI-207321.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-207323.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-207328.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 59.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-207327.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-207325.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado, espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-207329.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-207324.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, prata, diesel, cabine dupla, 
automática, capota marítima, protetor 
de caçamba, engate removível, 
som, pneus novos, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 185.000,00 
F: (45) 99988-3377.  CI-207320.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Apto. Res. Cascavel, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 3 quartos 
e demais dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
230.000,00, poderá ficar locado. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  CI-
207313.

WILLIAN VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio com poucas 
unidades para quem gosta de 
tranquilidade, muito bem localizado, a 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de 92m² com 82m² 
privativo por apenas 380.000,00 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207300.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no São Cristóvão, 
com 2 quartos, mais dependências, 
churrasqueira na sacada, com total 
de 71m² área total, sendo 58m² área 
privativa por apenas 210 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-207305.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no Park Vitória, sendo 
com 2 quartos, mais dependências 
no pavimento térreo, medindo total de 
55,14m², por R$ 150.000,00, podendo 
ser negociado veículo como parte de 
pagamento, financiamento, cartão de 
credito, soja, etc. Contato:  Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-207303.

VENDE-SE
Casa no bairro Brasmadeira, 02 
quartos, sala, cozinha, banheiro e 
lavanderia nos fundos. R$ 140,000. 
Bem localizada. Fone (45) 9 9949-
5389.  CI-207098.

VENDE-SE CASA
Casa na Rua Castro Alves, 2706, 
Centro, Cascavel-PR. Lote 262m² 
e casa 130m². R$ 600.000 F: (45) 
99968-9981 ou (45) 99123-1163.  CI-
207083.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado com 3 suítes, com 
sacada, mais dependências, garagem 
coberta para 1 carro, sendo que tem 
espaço para mais de 4 carros, imóvel 
localizado na esquina, frente para 
2 ruas, por apenas 650 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-207308.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m², 3 quartos, mais 
dependências, terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferência 
terreno. F: (45)  99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-207311.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Alto Alegre, com 
área construída de aprox.120 m², piso 
superior: uma suíte e dois quartos, 
sacada e espaço para pequeno 
escritório piso inferior sala, cozinha, 
lavanderia, espaço para elevador, 
garagem coberta sendo uma vaga 
(mais espaço disponível não coberto 
para duas vagas) com alguns móveis 
sob medida e sistema para água 
aquecida pronto por apenas 460 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207301.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída, sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados, ambientes climatizados, 
ótima localização, rua sem saída, por 
apenas 590 mil. Agende sua visita, 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-207309.

SÚMULA DE PEDIDO DE 
LICENÇA DE OPERAÇÃO  

MECANICA TERRIBILE LTDA, CNPJ 
10.892.643/0001-40, torna público que reque-
reu do IAT, a LO – Licença de Operação, para 
serviços de manutenção e reparação mecânica 
de veículos automotores -linha pesada, instala-
do na Rua Leonizio Magagnin, nº 2320, Cen-
tro, Município de Santa Terezinha de Itaipu-PR.

SÚMULA EMISSÃO DE 
LICENÇA DE INSTALAÇÃO

 
MECANICA TERRIBILE LTDA, CNPJ 
10.892.643/0001-40, torna público que recebeu do 
IAT, a LI – Licença de Instalação, para serviços 
de manutenção e reparação mecânica de veículos 
automotores -linha pesada, válida até 13/12/2022, 
instalado na Rua Leonizio Magagnin, nº 2320, Cen-
tro, Município de Santa Terezinha de Itaipu-PR.
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www.uopeccan.org.br

Chevrolet Onix 
1.0 - 0km

1º

Honda CG -160cc 
START 0km

2º

Honda CG -160cc 
START 0km

3º

Televisor
42 polegadas

5º

Honda CG -160cc 
START 0km

Celular
Smartphone

4º

Imagens meramente 
ilustrativas

    O Complexo Hospitalar Uopeccan é referência no diagnóstico e trata- 
mento contra o câncer, oferecendo quimioterapia e um dos mais modernos 
centros de radioterapia do país. Além de ser credenciado a realizar o 
transplante de fígado e medula óssea. 
    Somente no ano passado, foram realizados 392.587 atendimentos em 
Cascavel e Umuarama! Sua contribuição é muito importante para mantermos 
a qualidade nos atendimentos oferecidos, possibilitando que os pacientes 
recebam um tratamento moderno, com mais chances de cura e conforto.

Ação Entre Amigos
Unindo forças em prol de vidas!

CASCAVEL
(45) 2101-7022 | (45) 98408-4148 (WhatsApp)

UMUARAMA
(44) 2031-0743 | (44) 99116-7662 (WhatsApp).
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